

Unsere Hebammen, Valentina Krug und Sabine Kleinhofer teilen ihre Erfahrungen mit.

Am Freitag 5.4.2024, gab es einen super interessanten Infoabend zur außerklinischen Geburt. Sabine Kleinhofer, hatte schon 20 Hausgeburten, sie lebt seit einem Jahr in Fieberbrunn, daher haben wir nun auch eine Hausgeburtshebamme im Bezirk.

Im Vortrag erzählte, Jasmin Sieberer, von ihren zwei Hausgeburten. Die Hebammen Valentina und Sabine, berichteten viel über Ihre Erfahrungen in Geburtshäusern und Hausgeburten, welche Sabine macht. Sie haben auch die Doula, Judith Gwercher, eingeladen, welche schon bei einigen Geburten als zusätzliche Unterstützung für die Frau dabei war. Dieses besondere Ereignis, der Geburt, kann individuell gestaltet werden, die vier berichteten über die Stärke der Frauen in diesem magischen Moment, der Geburt.